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Compte-rendu Conseil de gestion plénier 
du 24 octobre 2024 

 
 

La séance est ouverte à 09h30 sous la présidence de M. William BERTUCCI 
 

Membres présents :  

Collège des Professeurs : William Bertucci, Elisabeth Rosnet, Redha Taiar 

Collège des enseignants : Elsa Gatelier, Olivier Nocent 

Collège des étudiants : Maxime Truchon,  

Collège des Personnels BIATSS : Laurence Parage, Josua Pierret 

Personnalités extérieures : 

Membre de droit : William Bertucci, Sébastien Croyet, 

Invité : Delphine Brion 

 
Etaient représentés :  
Charline Noblot par Maxime Truchon, 
Lucie Folgesang par Maxime Truchon 

François Desgorces par William Bertucci.

 
Ordre du jour :  

Point d’information 
1) Désignation des personnalités extérieures 
2) Cadrage HRS 
3) Jury Examens 2024/2025 
4) Désignation référent sport de haut niveau de l’UFR 
5) Désignation référent international de l’UFR 
6) Désignation des membres de la commission CPGE pour l’UFR 
7) Capacités d’accueil (Parcoursup, ECandidat, MonMaster) 

 
 
Compte tenu de la modification des membres élus au sein du conseil de gestion suite aux dernières 
élections, le doyen rappelle les attributions du conseil aux membres : 
« Dans le cadre des lois et règlements en vigueur et des actions engagées par l’université, le conseil de gestion 
détermine la politique de l’UFR.  
Notamment :  

 Il élit le directeur.  
 Il délibère et vote le projet et le budget.  
 Il délibère et vote les propositions de modification des statuts de l’UFR.  
 Il délibère et vote le règlement intérieur.  
 Il délibère et vote les activités d’enseignement et les filières de formations.  
 Il délibère et vote le règlement des examens et les procédés de contrôle des connaissances et 

des aptitudes.  
 Il délibère et vote les programmes de recherche.  
 Il délibère et vote les contrats d’association et conventions avant leur transmission au 

président de l’université. 
 Il délibère et vote les propositions de créations, transformations et suppressions d’emplois.  
 Il délibère et vote le montant des primes de responsabilité pédagogique.  
 Il crée tout organe subsidiaire et toute instance consultative interne permanente ou ad-hoc 

nécessaire à l’exercice de ses compétences.  
 Seul le conseil de gestion restreint est habilité à traiter des questions relatives aux personnels 

enseignant. » 
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Point d’information 
DEMENAGEMENT 
Le doyen informe les membres que le déménagement du laboratoire est en cours depuis le 21/10. 
Les 1ers enseignements se dérouleront au sein du nouveau bâtiment à partir du 4 Novembre pour les 
Masters et le DEUST. 
 
CCI 
La mise en place des CCI est en cours. Des réunions ont eu lieu avec la DEVU, la cellule Apogee et 
Mme Leclercq. A ce jour, les outils ne permettent pas de gérés 3 notes pour chaque UE. La solution 
proposée par la DEVU est de compléter un fichier Excel pour chaque note, et d’informer chaque 
étudiant des notes obtenue par 1 mail individuel. 
Il est rappelé que le choix du CCI avait été fait afin de pallier aux contraintes de la filière en tension, 
aux contraintes du déménagement et afin de répondre aux volontés ministérielles. 
Il est constaté également que nos outils ne permettent pas de fonctionner en blocs de compétences. 
Concernant la gestion des CC, il est possible de paramétrer Apogée afin de pouvoir saisir 3 notes par 
CC, ce qui permettrait aux étudiants de prendre connaissance de leur note. 
Il est indiqué que cette modification dans le logiciel dédié peut prendre du temps et se ferait en 
conséquence au détriment d’autres missions gérées par la scolarité. 
 
Cette proposition est soumise au vote du conseil. 
 
Vote du conseil de gestion :  
La demande de paramétrage d’Apogée par la scolarité est adoptée à l’unanimité. 
 
 
BUDGET INITIAL 2025 
M. Bertucci remercie Sébastien Croyet, ainsi que les collègues des services centraux qui ont dû pallier 
l’absence du responsable financier pour établir le budget. 
On constate que les ressources propres ont augmenté cette année (apprentissage + DIU NAPS), ce 
qui impacte la dotation état SCSP dédiée à la composante. 
Pour 2025, la SCSP ne couvrira pas les dépenses incompressibles de fonctionnement, notamment 
compte tenu du coût de location des infrastructures sportives (Ville de Reims / CREPS). 
 
CAMPAGNE D’EMPLOI 2025 
Aucun poste n’a été attribuée à l’UFR en 2025 
La direction a rendez-vous avec la présidence le 8 Novembre afin d’échanger sur cette situation. 
 
De nombreux collègues (enseignants ou administratifs) sont résignés face à cette situation. 
La composante à besoin que les étudiants expriment leur avis sur ce problème afin de pouvoir faire 
évoluer le contexte et faire en sorte que la qualité des enseignements ne soit pas impactée par un 
sous-encadrement ou un manque de RH. 
 
CONTRAT OBJECTIF MOYEN PERFORMANCE : COMP 
Un COMP est en cours d’élaboration, il sera présenté lors du prochain CG 
 

1) Désignation des personnalités extérieures 
Monsieur Bertucci présente aux membres du conseil les personnalités extérieures pour le 
renouvellement du conseil de gestion : 

 2 représentants des activités économiques, notamment des organisations professionnelles et 
chambres consulaires, des organisations syndicales d'employeurs et de salariés et des 
organismes du secteur de l'économie sociale.  

Guillaume Renaudin : Directeur au sein du réseau Profession Sport (depuis plus de 12 ans) 
Jean Paul Monchablon : membre du bureau exécutif du CDOS Marne 
 
 Un représentant des associations scientifiques et culturelles, des grands services publics et 

éventuellement des enseignements du premier et du second degré.  
Géraldine Taillandier : Directrice générale de Saint EX culture numérique Reims 
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 Une personnalité désignée par les conseils à titre personnel. 
Michel Leroux : Directeur du Creps de Reims. 

 
La proposition est soumise à un vote à l’urne. 
 
Vote du conseil de gestion :  
La proposition des personnalités extérieures est adoptée à l’unanimité. 
 
 

2) Cadrage HRS 
M. Bertucci propose aux membres du conseil le cadrage HRS sur ressources propres pour l’année 
2024/2025. 

 chargé de mission RI : Redha Taiar - futur projet de stage professionnel (entreprises…) 
obligatoire en L3 : 5-10h (lien possible avec le COMP) 

 projets management (forfait / gestion de projet) [L3 : 15 projets , M1 : 8 projets, M2 : 8 projets] 
Mme Gatelier proposera pour le prochain conseil une estimation des heures prévues pour 
2024/2025 

 
Vote du conseil de gestion :  
La proposition de cadrage à l’UFR STAPS est adoptée à l’unanimité. 
 
 

3) Validation Maquette DEUST AGAPSC Parcours Natation 
La maquette est présentée aux membres du CG. 
 
Vote du conseil de gestion :  
La proposition de modification de maquette pour le DEUST AGAPSC par rapport à des exigences 
réglementaires – parcours Natation est adoptée à l’unanimité 
 
 

4) Jury Examens 2024/2025 
Les propositions de compositions sont étudiées en séance. 
 
Vote du conseil de gestion :  
Les compositions de jury sont adoptées à l’unanimité. 
 
 

5) Désignation des référents de l’UFR 
Monsieur Bertucci propose de mettre à jour les représentants de la composante : 

 Référent Sportif de Haut Niveau : Nicolas Houel ; 
 Référent Relations Internationales pour la composante : Jérémy Lemarié ; 

 
 Membres de la commission mixte CPGE : Frédéric PUEL et Yvan Pratviel. 

 
 
Vote du conseil de gestion :  
Les propositions sont adoptées à l’unanimité. 
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6) Capacités d’accueil (Parcoursup, ECandidat, MonMaster) 
Monsieur Bertucci présente aux membres du conseil les propositions de capacités d’accueil pour la 
rentrée 2025 : 
 

 ParcourSup (DEUST et L1),  

 
Concernant les LAS, le Doyen indique qu’après avoir échangé avec de nombreux collègues sur la 
position à tenir, l’équipe de direction propose une capacité à 0 en 2025-2026 dans le but d’adapter la 
charge de travail au RH. Il explique qu’il sait pertinemment que cette proposition ne passera pas en 
l’état. Il s’agit ici de provoquer un débat avec la présidence et d’alerter sur la situation RH très 
compliquée. La proposition est discutée au sein du CG et recueille une adhésion unanime. 
 

 ECandidat (Licence Pro) 

 
 

 MonMaster : 

 
 
 
Vote du conseil de gestion :  
Les propositions sont adoptées à l’unanimité. 
 
 
 

Fin de la séance à 12h30 

 


